

Ahoi Anton,

ich brauche ganz dringend Deine Hilfe. Du kannst es dir nicht vorstellen, aber mir wurde mein liebster und wertvollster Piratenschatz geklaut. Mir, dem besten Piraten der 7 Weltmeere ist das zu glauben?

Mein Piratenschatz ist etwas ganz Besonderes und viel wertvoller als Gold und Silber. Ich habe nämlich einen Weg gefunden, meine Erinnerungen für immer aufzubewahren.

Nach jedem spannenden Abenteuer formte ich eine wunderschöne Glaskugel, in der ich die Erinnerung daran einschloss. So konnte ich mir das Abenteuer immer und immer wieder ansehen.

Das ist besser als Netflix, sage ich dir. Doch letzten Freitag ist mir ein verflixtes Missgeschick passiert. Du weißt doch, mein Schiff, die Erna, ankert seit einiger Zeit in Hamburg Bergedorf im Haf am Serrahn.



Nach den langen Reisen hatten meine Crew und ich mal eine Pause nötig. Und die Erna erst. Die musste mal dringend von oben bis unten geschrubbt werden. Also war ich ganz vertieft ins Wischen und Wintern, da höre ich plötzlich das laute Lachen von ein paar Möwen, die sich gegenseitig meine Erinnerungskugeln gezeigt haben. Ich Dussel habe wohl die Schatztruhe abgestaubt und anschließend nicht wieder verschlossen. Nun haben sie Möwen meine ganzen Erinnerungen stibitzt. Was bin ich denn noch für ein Pirat, wenn mir die Erinnerungen an alle Abenteuer fehlen?

Mir fällt niemand ein, der diese Aufgabe übernehmen könnte außer dir, Anton und die ganzen kleinen Landratten der VReG. Könnt ihr mir neue Erinnerungen besorgen?

Dein Pi

